

La société [ALLYANE](http://www.allyane.com) (siège à Lyon), spécialisée dans la rééducation neuromotrice, lance une levée de fonds. La société a développé une méthode innovante de reprogrammation neuromotrice accélérant le retour à la motricité. Une première phase de votes s'est déroulée sur WiSEED, avec des promesses de financement. A présent, la société est en phase de collecte des fonds, durant laquelle les votants confirment leur investissement. Elle compte poursuivre son développement pour proposer sa méthode au plus grand nombre de patients et les aider dans leur quotidien. www.allyane.com